



Unsinn in den Medien – Vom allzu sorglosen Umgang mit Daten:
Prozentangaben

Salzburger Nachrichten

Nachrichten

Sport

Lifestyle

Video

Meinung

mein Salzburg

Artikel

Die bevorzugte Bühne für Verliebte

Umfrage. Die meisten österreichischen Singles träumen davon, den Silvesterabend mit ihrem Traumpartner in Salzburg verbringen zu können.

peter gnaiger salzburg (SN). Sie leben in Salzburg? Schön. Sie sind in einer glücklichen Partnerschaft? Traumhaft. Zumindest träumen davon die meisten Singles in Österreich. Das ist jetzt zumindest schwarz auf weiß nachzulesen: Die Singlebörse Parship hat 1000 ihrer Kunden befragt, welche österreichische Stadt sie für die romantischste halten, um Silvester zu feiern.

Dabei liegt Salzburg mit 37 Prozent unangefochten an der Spitze (siehe Kasten). Wie sehr die Singles nach der Liebe ihres Lebens dürsten, bringt aber noch ein weiteres Detail der Umfrage ans Tageslicht. Dass sich **mehr als zwei Drittel** der Befragten (65 Prozent) für das Jahr 2012 wünschen, ihren Traumpartner zu finden, überrascht nicht weiter: Eher schon die Tatsache, dass dagegen der Gesundheit mit nur 21 Prozent ein fast schon verschwindend kleiner Wert beigemessen wird. Um den richtigen Partner für das Leben zu finden, dürfte den Singles auch kaum ein Preis zu hoch sein: Denn finanzielle Sicherheit für das Jahr 2012 wünschen gerade einmal sechs Prozent der befragten Singles.

(gefunden von Agnes Fussl in der Salzburger Nachrichten-Online-Ausgabe vom 28.12.2011 unter: <http://search.salzburg.com/articles/22110387>)

Kommentar:

65 Prozent der Befragten sind leider auch bei Singles **nicht mehr als zwei Drittel!** Mehr gibt es dazu nicht zu sagen ...

Wie unüberlegt sich die Salzburger Nachrichten aber in diesem Artikel offenbar die Repräsentativität von Stichproben vorstellen, dazu lesen Sie bitte in der Rubrik „Repräsentativität von Stichproben“ den Artikel „Repräsentative Singles“.

(Für den Inhalt verantwortlich: Andreas Quatember, IFAS)